

29 septembre : Messe présidée par Monseigneur André Vingt-Trois

Messe d'action de grâces à Paris
célébrée par Monseigneur
André Vingt-Trois pour la
béatification de Mgr Alvaro del
Portillo, évêque prélat de l'Opus
Dei, en l'église St François-
Xavier , le 29 septembre.

29/09/2014

L'église était bien pleine ce lundi 29
septembre pour une messe d'action

de grâces pour la béatification de Mgr Alvaro del Portillo. Jeunes et moins jeunes, parisiens et banlieusards, amis de passage, membres de l'Opus Dei ou encore des personnes ayant reçu des faveurs d'Alvaro del Portillo, tous souhaitaient être là pour rendre grâce pour sa béatification.

Nous vous proposons de lire l'homélie du cardinal de Paris ainsi que les mots de remerciements du Vicaire de l'Opus Dei en France.

Mot d'accueil du cardinal André Vingt-Trois

Frères et Sœurs,

C'est une grande joie pour moi de célébrer cette eucharistie avec les membres et les amis de la Prélature de l'Opus Dei en France, à l'occasion de la béatification de Mgr Alvaro del Portillo. C'est une occasion pour nous

de rendre grâce pour les fruits que le don de Dieu a porté à travers son existence, et l'occasion aussi d'exprimer à Dieu notre reconnaissance pour l'expérience ecclésiale que nous vivons avec la prélature de l'Opus Dei.

Lire ici l'intégralité de l'homélie du cardinal André Vingt-Trois

Mot de remerciements du Vicaire de l'Opus Dei en France, monseigneur Antoine de Rochebrune :

Cher Monsieur le Cardinal,

Un certain nombre d'entre nous étions à Madrid cette fin de semaine pour participer à la béatification d'Alvaro del Portillo, évêque et premier successeur de saint Josémaria à la tête de l'Opus Dei. Certains se trouvent toujours à Madrid, d'autres sont partis à Rome

pour la suite des célébrations d'action de grâce.

Je puis vous dire, Monsieur le Cardinal, que nous avons vécu une expérience de profond recueillement lors de ces cérémonies, mais aussi de grande joie : la joie de la fraternité dans l'Église qui trouve ses racines dans la conscience d'être des enfants de Dieu rassemblés dans le Christ.

Nous tous réunis ici ce soir, nous vous remercions très chaleureusement parce que vous êtes rendu disponible pour présider cette Messe d'action de grâces.

Nous le savons : lorsque l'Église proclame un nouveau Bienheureux, elle nous présente une figure à aimer, à invoquer, mais aussi un exemple à imiter. La vie sur terre du bienheureux Alvaro nous montre que l'accomplissement fidèle de ses devoirs constitue le chemin de la sanctification personnelle, la voie qui

conduit à la pleine union à Dieu à laquelle tous nous aspirons. C'est la raison pour laquelle notre action de grâces ce soir est unie à notre responsabilité d'être fidèles à cet appel à la Sainteté au milieu du monde.

Cette année, notre diocèse va vivre une année de la Mission, qui donnera notamment lieu, à l'occasion de l'avent et de Noël, à une grande mission d'évangélisation autour de l'annonce de Jésus Sauveur. C'est une évidence, mais je l'énonce tout de même : les fidèles et amis de la prélature de l'Opus Dei, au sein de leurs paroisses participeront à cette Mission avec la joie de qui se sait fils de Dieu dans le Christ et dans l'Église.

Monsieur le Cardinal, vous êtes à quelques jours de votre départ pour Rome, où vous serez l'un des trois présidents du Synode sur la famille :

soyez assuré de notre prière pour vous, pour les Pères synodaux et pour notre très cher Pape François.

Je demande au Bienheureux que nous célébrons ce soir d'intercéder pour votre travail au profit de l'Église et des familles.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/messe-presidee-par-monseigneur-andre-vingt-trois/>
(01/02/2026)